



**An die
Mülheimer Medien**

10.09.2018



Internationale Gartenausstellung (IGA) in Mülheim an der Ruhr: „Nicht vorschnell die Türen zuschlagen!“

Mit Enttäuschung hat die CDU-Fraktion den Vorschlag der Stadtspitze aufgenommen, aufgrund fehlender Eigenmittel einen Mülheimer Beitrag zur Beteiligung an und Finanzierung der zentralen IGA Gesellschaft der Metropole Ruhr in Höhe von 27.209 € jährlich bis 2028 abzulehnen.

„Mülheim an der Ruhr riskiert damit, bei der Mitfinanzierung geplanter Projekte ‚Parklandschaft Ruhr‘ in den nächsten Jahren leer auszugehen. Unverantwortlich wäre daher, nun übereilt die Teilnahme abzusagen, ohne zuvor über weitere Finanzierungswege nachgedacht zu haben.“, so die CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters.

Die CDU-Fraktion erwartet, dass die Türen zu dieser IGA-Städtegemeinschaft nicht vorschnell zugeschlagen werden und eine Absage zur Mitgliedschaft Mülheims in dieser IGA-Gesellschaft durch die Ratsausschüsse zumindest jetzt nicht erfolgt. Vielmehr sollte zunächst jede Möglichkeit der Unterstützung in unserer Stadtgesellschaft, z.B. auch durch Fördervereine und Stiftungen, unverzüglich geprüft werden.

F.d.R.

Hansgeorg Schiemer

- Fraktionsgeschäftsführer -